



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, desarchive e impulse el expediente 01901 – 0001516 – 4 ubicado en el Ministerio de Gestión Pública desde el 27 de agosto de 2020 para la construcción de un salón de usos múltiples para la Biblioteca Popular Cervantes, de Empalme Villa Constitución, departamento Constitución, obra prioritaria a la institución que es la hacedora de las ferias del libro desde hace 22 años.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Biblioteca Popular “Cervantes”, con el número de reconocimiento 3032 de la CONABIP, localizada en Empalme Villa Constitución, departamento Constitución, viene desarrollando una función educativa, cultural y social de gran importancia desde hace décadas, tanto que es la hacedora de la Feria del Libro de la comuna desde hace 22 años.

El 27 de agosto de 2020 ingresó un pedido de ayuda económica para construir el indispensable Salón de Usos Múltiples y tuvo asignado el número de expediente 01901 – 0001516 – 4 y al volver a solicitar información sobre la marcha del mismo, el 31 de mayo de 2021, encontró como respuesta que se encontraba en el área de la Dirección General de Control Técnico del Ministerio de Gestión Pública.

Ante la necesidad de la institución y la información que fue pasado al archivo es necesario, en primer lugar, desarchivarlo y ponerlo en consideración para su rápida concreción.

En su momento las autoridades de la Biblioteca nombraron al proyecto como “Un pequeño gran sueño”, contando que la misma había nacido en 1963 como una biblioteca escolar dentro de la entonces Escuela de Comercio N°30. A partir de allí ha adquirido vida y ha ido creciendo poco a poco.

“Hoy es la Biblioteca Popular Pública Cervantes, tiene su Personería Jurídica, está gestionada por una Comisión Directiva y muchos colaboradores la han convertido en un espacio cultural relevante en el pueblo. No tiene edificio propio, funciona en dependencias del edificio de la EESO N°234 “Justo José de Urquiza”, donde también funciona la EEMPA N°1245. Es atendida en el turno mañana, por una Bibliotecaria perteneciente a la planta de la primer escuela citada y por la tarde noche, por personal de la segunda escuela nombrada. Está registrada en la CONABIP con el número 3032”.

“Desde el año 2000, se organiza una Feria del Libro y Encuentro Cultural, que se lleva a cabo durante tres días consecutivos una vez al año, donde la Biblioteca junto a las instituciones educativas citadas, presentan un sinnúmero de actividades: charlas, presentaciones de libros, cine, teatro, muestras de artes, exhibiciones, muestras temáticas y exposición de editoriales, librerías y microemprendedores. Dicho evento ha ido creciendo año tras año, convirtiéndose en el hecho cultural más relevante de nuestro pueblo y de la región. El mismo se ha ido realizando en clubes, en el centro cívico de Empalme Villa Constitución, hasta que desde hace tres años se realiza en las instalaciones donde funciona la Biblioteca. Se alquila, con mucho esfuerzo, una carpa que oficia de salón de presentaciones artísticas, dado que se carece de un espacio cubierto, de dimensiones apropiadas, para tal fin”.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“En el año 2011, se ha recibido en donación la mitad indivisa de un terreno lindero al edificio citado. Las dimensiones del mismo son 27,70 x 9 metros. Con muchos esfuerzos, en el año 2014, se ha adquirido la otra mitad del terreno. Tanto la donación como la compra se han efectivizado y se encuentran regularizadas a través de las respectivas escrituras de propiedad”.

“Se ha proyectado la construcción de un Salón de Usos Múltiples para ofrecer un espacio favorable para la realización de charlas, presentaciones teatrales, talleres y cualquier actividad de índole cultural relacionada con la Biblioteca y convertirse obviamente en el salón principal de la Feria del Libro Anual que deseamos seguir llevando a cabo. Numerosas actividades se vienen realizando para juntar fondos para comenzar con su construcción, denodados esfuerzos de todos los amigos de la Biblioteca y de estas dos instituciones educativas, están abocados en reunir fondos para ejecutar la primera etapa del proyecto”.

El objetivo es “avanzar en las etapas de construcción de un Salón de Usos Múltiples que se constituya en el único espacio cultural de la localidad de Empalme Villa Constitución, constituyéndose en la sede propia de la Biblioteca Pública Popular Cervantes”.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.